

Laguna de Duero. 29 mars 2019 : journée d'accueil encadrée par Micol Esteves

Les élèves au lycée Maria Moliner, conférence sur La Catalogne.



lundi 1er avril

Nous étions à Madrid avec un groupe enthousiaste



Dans l'après midi, nous avons fait une longue marche dans la ville, depuis la gare d'Atocha jusqu'au Palais Royal en passant par la plaza Santa Ana, la Puerta del Sol y la Plaza Mayor.





Les vierzonais très heureux de poser devant le symbole de Madrid : el Oso y el Madroño sur la Puerta del Sol à Madrid.

Mardi 2 avril 2019



Devant le jardin de Calixto et Melibea, histoire tirée de l'œuvre de Fernando de Rojas, à Salamanque.



Pause devant la Casa de las Conchas (les coquilles Saint Jacques) à Salamanque.

Mercredi 3 avril



Nous avons visité l'Alcazar, les arènes et la Collégiale de la ville de Toro. Les élèves du lycée Édouard Vaillant prennent la pose dans les arènes de la ville de Toro.

Dans l'après-midi, les élèves ont eu l'occasion de visiter la maison du Traité de Tordesillas, entre l'Espagne et le Portugal, en 1494.



Nous apercevons le fleuve Duero à gauche du groupe de lycéens d'Edouard Vaillant



Ce matin 5 avril, 6h30 : réveil difficile, photo de groupe avec les espagnols.